

Accionistas y bonistas de Abengoa se unen en una plataforma

P. M. S. / L. S. / B. H. A.

MADRID

30-12-2015 11:55



El expresidente de Abengoa Felipe Benjumea. (EFE)

Los bufetes que han sacado adelante la querrela contra Felipe Benjumea, presidente de Abengoa hasta septiembre, y contra Manuel Sánchez Ortega, consejero delegado hasta mayo, han lanzado una plataforma para agrupar a inversores perjudicados por la firma. **El despacho Izquierdo Asociados y también los Aequitas son los promotores de esta iniciativa**, dirigida a bonistas y accionistas –su número ronda los 50.000, según fuentes financieras– del grupo andaluz de ingeniería.

“Tenemos ya unos 200 interesados, especialmente accionistas, pero también bonistas”, señala Felipe Izquierdo Téllez. A través de la web www.perjudicadosabengoa.es podrán informarse. “El siguiente paso es que den poderes y entonces los uniremos a la querella. La cuota mínima mensual será de 50 euros y además se les cobrará un porcentaje de lo que cobren. Si no conseguimos nada, obviamente no tendrán que pagar ningún porcentaje”, explica el fundador de Izquierdo Asociados.

La querella, presentada en nombre de dos bonistas con una inversión de 104.000 euros, destaca que la caída en Bolsa de Abengoa y su filial estadounidense Yield “tiene su origen en una horrible gestión”.

La Audiencia ha requerido a Benjumea una fianza de 11,5 millones de euros, equivalente al importe de su indemnización tras la salida de la compañía, y a Sánchez Ortega, de 4,5 millones, lo cobrado también tras su marcha. En ambos casos, las fianzas han sido depositadas por las aseguradoras AIG Europe y XL Insurance. Ahora la Audiencia ha de responder a la pregunta de Benjumea de si del importe de la fianza debe descontarse lo retenido a cuenta por el IRPF, de hasta el 45%.